

Se anuncia la pre-lista de México para Nations League

Jaime Lozano ha elegido a 60 candidatos para el duelo de semifinales contra Panamá

A poco menos de un mes del partido de semifinales en la Concacaf Nations League, el seleccionador Jaime Lozano ha presentado su pre-lista de 60 jugadores

para dicho encuentro. De la Liga MX, los equipos que más jugadores aportan son el América (8), Rayados (7) y Chivas (6). En cuanto a los mexicanos en Europa, destacan, y no por sus méritos, la incorporación de César Montes y Guillermo Ochoa, que viven un mal presente con el Almería y Salernitana al punto que podrían descender al final de la temporada. Otros habituales como Orbelín Pineda, Hirving Lozano y Santiago

Giménez también fueron incluidos. Entre las sorpresas de esta pre-lista aparecen Jonathan dos Santos, quien tiene un segundo aire en su carrera luego de ser campeón con el América en diciembre, y Víctor Guzmán, antaño ignorado de las convocatorias pero que a fecha de hoy es el goleador del Clausura 2024 con seis anotaciones en lo que va del torneo. México enfrentará a Panamá en el Estadio AT&T de Texas el próximo 21 de marzo.



SECCIÓN B

MARTES 27 DE FEBRERO DE 2024



PELOTEO

Heriberto Murrieta

Azul pálido

En el partido más importante de la temporada, el Cruz Azul se desdibujó y terminó perdiendo por la mínima diferencia frente al América, en lo que pudo ser una paliza de ordago

La presión alta, la propuesta ofensiva, el juego colectivo, la definición de un estilo y la aplicación de los jugadores cementeros nomás no aparecieron sobre la cancha del Estadio Azteca.

Si acaso en el segundo tiempo, cuando el equipo amarillo retrasó sus filas y cedió la iniciativa a los azules, La Máquina pudo mostrarse como lo que fue en las jornadas anteriores.

El América ganó bien, y de no haber sido por las constantes caídas en fuera de lugar del naturalizado Julián Quiñones, el marcador habría sido de escándalo.

Ahora bien, la mala noche cruzazulina no significa que deje de ser uno de los grandes candidatos a ganar el título del fútbol mexicano. No es que lo anterior haya sido únicamente una mera ilusión. Martín Anselmi ha hecho una buena labor en poco tiempo para devolverle al público fiel la esperanza de que su equipo vuelva a coronarse como en los tiempos, no tan lejanos, del timonel peruano Juan Reynoso.

Bien que mal, el Cruz Azul se mantiene como líder del torneo por encima del Pachuca, que se ha convertido en el caballo negro de la competencia con muchos jugadores jóvenes que practican un fútbol rápido y ofensivo bajo el mando de Guillermo Almada.

Las autoridades han informado que para evitar aglomeraciones, el partido como local del conjunto celeste del próximo sábado no se efectuará en el Estadio Ciudad de los Deportes sino en el Azteca, lo que abre la posibilidad de que Javier Hernández regrese después de una prolongada ausencia al Coloso de Santa Úrsula.

Chicharito jugó apenas unos minutos en el duelo contra Pumas, cuando el cotejo ya estaba resuelto a favor de los rojiblancos. Obviamente es pronto para hacer un diagnóstico del desempeño del llamado "hijo pródigo" en su regreso a las Chivas.

Con un juego de acompañamiento, los dirigidos por el argentino Fernando Gago aplacaron la dinámica universitaria de la primera mitad.



ESTADOS UNIDOS 0-2 MÉXICO



¡Golpe de autoridad y México es líder!

Primer edición de torneo y la Escuadra Nacional arriba a las fases finales de manera contundente. Golazos de Ovalle y Pelayo

¡Histórico! La Selección Femenil de México le pegó 2-0 a Estados Unidos durante el último partido de la fase de grupos y se clasificó como líder para los Cuartos de Final en la Copa Oro W. Con par de golazos cortesía de Lizbeth Ovalle y Mayra Pelayo, las nacionales dieron un golpe sobre la mesa y dejaron claro que su racha de 22 partidos consecutivos sin perder, no son casualidad.

El encuentro estuvo movido desde el minuto

1, ambos conjuntos saltaron a la cancha para estudiar al rival y analizar su formación, antes de considerar hacer daño; sin embargo, cuando se animaron a ir al frente, las acciones mantuvieron a propios y extraños pendientes de cualquier aproximación, las mejores de ellas, durante la recta final de cada mitad. A escasos minutos de ir al descanso (ocho para ser más exactos), Una serie de rebotes en medio campo, un pelotazo al frente, y la astucia de Ovalle para robar y definir como una autentica 'Maga', pusieron en ventaja al Cuadro Tricolor, y de paso, impactaron al equipo rival, por no esperar un resultado así, y mucho menos, a través de un auténtico golazo.

Para la segunda mitad y cuando todo parecía inclinarse, por lapsos, al inminente empate

de las Barras y las Estrellas, Greta Espinoza apareció justo en la línea para evitar el 1-1 y dar ese impulso extra que puso a México en otro nivel para los minutos restantes. Un envío anímico que se vio reflejado con la cantidad de llegadas y atajadas por parte de la guardameta rival, ante el dominio absoluto con que terminaron las jugadoras aztecas.

Tanto fue el ímpetu con que se impusieron, que Pelayo, quien ya había avisado con un impacto al travesaño, para la segunda oportunidad ya no perdonó, y fue al 92, que colocó el último clavo en el ataúd. Serie de bicicletas en los linderos del área, espacio abierto para el disparo, y sin pensarlo dos veces la mandó a guardar al ángulo de un trallazo que se llevó consigo las esperanzas rivales.

Copa Oro W

Por segunda vez en la historia, El Tri derrota a USA en el femenino



Con un golazo de Lizbeth Ovalle al final del primer tiempo, El Tri se llevó el triunfo y el primer lugar del Grupo A en la Copa Oro W.

La Selección Mexicana llegó como víctima en el último juego del Grupo A de la primera Copa Oro Femenil, se midió a Estados Unidos, su mayor "coco" en la historia, al que solo ha derrotado una vez y ocurrió hace más de 13 años, sin embargo, este día dieron la campanada al volver a vencerlas.

En el Premundial rumbo a la Copa del Mundo del 2011 que se celebró en Alemania, México se midió a Estados Unidos en Cancún un 5 de noviembre del 2010. El Tri tenía que ganar para así clasificarse al Mundial y lo consiguió.

Dos goles antes de la media hora de juego, el primero de la histórica, Maribel Domínguez, al minuto 2, lo empató al 25 Carli Lloyd, aunque, un minuto después Verónica Pérez le regresó la ventaja a las Verdes que lograron aguantar la ventaja y así hicieron historia junto a Leonardo Cuellar, su técnico.

México tuvo un arranque turbulento en la Copa Oro Femenil al empatar contra Argentina sin anotaciones, después se destaparon con 8 pirlulos contra República Dominicana, la diferencia de goles le permitía perder ante USA, sin embargo, sorprendieron al dejarlas en cero y con dianas de Lizbeth Ovalle y Mayra Pelayo, las derrotaron para así llevarse el primer lugar del Grupo A.

El enfrentamiento entre estas dos selecciones queda con 40 triunfos para Estados Unidos, 1 empate y 2 victorias para la Selección Mexicana.





De mi Puño y Letra

Carlos Alegre Marín

Desde su nacimiento, la Olimpiada Nacional (1996-2020), ahora llamada Nacional CONADE (2021-a la fecha), se convirtió en el evento deportivo más importante de México y es sin lugar a dudas el semillero de nuestro deporte azteca.

Ejemplos hay muchos, atletas infantiles y juveniles que hoy son unos ídolos profesionales. Carlos Vela (Quintana Roo), Giovanni Dos Santos (Nuevo León) en la disciplina del Fútbol.

En Béisbol dos ejemplos actuales como son Julio Urías (Sinaloa) y Víctor González (Nayarit). Esto en el deporte profesional.

En deportes olímpicos los ejemplos son muchísimos como María del Rosario Espinoza, campeona olímpica y campeona mundial en Taekwondo. Las nayaritas Paola Bueno, subcampeona mundial juvenil en la disciplina de Lanzamiento de Martillo y Osiris Machado Plata, actual poseedora del récord mundial en Lanzamiento de Disco en Deporte Adaptado. En fin, podría escribir planas enteras de todos los ejemplos de deportistas exitosos.

Sin duda, en su esencia los Nacionales CONADE han cumplido con el objetivo de ser la vitrina por excelencia en el mundo deportivo de nuestro país.

Pero como todo buen evento, también ha sido víctima de situaciones extra deportivas. Fue aprovechado por las federaciones deportivas (en su mayoría), para hacer negocio, muchas de las veces con la displicencia de las autoridades en turno.

Es decir, una federación, por ejemplo, la de Taekwondo ordenaba a todos los participantes de este evento a comprar el uniforme e implementos de cierta marca, ahí mismos los vendían. Llegó a ser un mini mercado y las federaciones aprovechaban la situación legal de que los gobiernos no podían intervenir en ninguna decisión porque parte del reglamento del Comité Olímpico Internacional, donde menciona y señala la no intervención de los gobiernos en determinaciones de las federaciones internacionales y a su vez las federaciones nacionales, total eran negocio redondo.

A la par, si querías competir en alguna de las fases de Olimpiada Nacional (Nacional CONADE), tenías si o si pagar tu registro ante tu asociación y parte de ese dinero iba a para a las arcas de la federación en turno, sin que este recurso fuera fiscalizado por la CONADE.

Y el colmo era precisamente que la CONADE junto con los institutos estatales pagaban absolutamente todo para la Olimpiada Nacional (Nacional CONADE) y quien hacia el negocio eran las federaciones. Hoy en día, esta situación ha cambiado bastante. Tal vez lo único bueno que han hecho en esta administración deportiva federal.

Hoy todos pueden participar, estés o no dado de alta

en alguna asociación estatal y sin pagar el registro a la federación del deporte que participes. Ojo, digo esto para los eventos de CONADE, pero, casi todos los atletas tienen que registrarse y pagar porque a la par hay siempre eventos nacionales de federación y ahí sí se tiene que cubrir la afiliación.

Cabe señalar que siempre, desde sus inicios existe una convocatoria nacional. Cada deporte tiene su anexo técnico donde se especifican todos los detalles, desde la edad, medidas reglamentarias de los campos, hasta los pesos de los implementos.

Con todo esto que explico, quiero comentarles que hoy en día aun con tristeza observo que hay personas que creen que las federaciones tienen el poder total, en su caso en las eliminatorias estatales la asociación tiene el control de determinar quien sí y quien no puede participar, cosa que esto ya no existe. El deportista puede competir con el simple hecho de cumplir con la edad y la regla de que no hayas representado a otro estado el año anterior.

La convocatoria no dice, en ningún deporte, que si naciste en la capital tienes a fuerza que competir por ese municipio. Y si bien los temas técnicos siempre serán tomados en cuenta las asociaciones, estas no deben de ir más allá de esas cuestiones. Querer evitar que un deportista o entrenador participe es, incluso, violar los derechos humanos.

Cuando estas situaciones pasan siempre hay que hacer una investigación periodística. Y te topas con cada caso que te avergüenza como aficionado al deporte, te decepciona saber que a estas fechas aún existan personas que no les interesa el bien común, sino que solo ven por sus intereses y a base de mentiras y aprovechándose de la ignorancia de muchas personas intentan cambiar las situaciones, cuando todos saben que existen reglas de juego y reglamentos de competencia.

Y es obvio que los que trabajan a favor del deporte recibirán las críticas de quienes no lo hacen y que en casos muy particulares no han querido siquiera capacitarse para intentar al menos competir.

Pero se ponen peor cuando después de intentar todo, la realidad les llega y al equipo que quieren afectar gana de una forma muy clara, y ojo, aquí no hablo del esfuerzo de los deportistas que no tienen culpa de nada, hablo de la poca visión que tienen muchos directivos de distintas asociaciones deportivas que en lugar de trabajar para formar ligas y torneos, de tener sus papeles en regla como asociación civil, de gestionar recursos para tener sus propios lugares de entrenamiento y buscar quien les financien los implementos de trabajo, se la pasan violando la ley, los reglamentos, injuriando, amenazando y difamando. Ahí están los resultados, en la cancha.

Uno de los grandes iGermán Jiménez, pitcher santiaguense que jugó en Ligas Mayores!

Para los Bravos de Atlanta y estuvo en diversos equipos en Liga Mexicana Sus hermanos, Saúl, Leopoldo e Isaac jugaron al mismo tiempo que Germán en Liga Mexicana AAA

Por Miguel Curiel Aguilar

El 24 de Julio de 1988 en Nueva York, con un parque repleto apoyando a los Mets en el Shea Stadium, el zurdo mexicano Germán Jiménez Camarena lanzó para los Bravos de Atlanta y logró la que sería su única victoria en Ligas Mayores. Germán derrotó al también zurdo Sid Fernández y al Mets por 4-2 para que se pensara que el pitcher rechoncho nacido en Santiago Ixcuintla, Nayarit, lograría establecerse en las Grandes Ligas después de una exitosa carrera en la pelota mexicana. Sin embargo cuando cayó el telón de la campaña 88, el récord de Germán fue de solamente un juego ganado por seis perdidos y 5.01 en carreras limpias. Los Bravos perdieron la fe en Germán y aunque lo tuvieron en su equipo sucursal en 1989, lo regresaron a la Liga Mexicana en 1990.

Liga Mexicana

Ossie Álvarez brillante infielder en sus tiempos de jugador y luego instructor, buscador y manager en la pelota mexicana, firmó a Germán Jiménez en Santiago, Ixcuintla, Nayarit, lugar donde nació el pitcher el cinco de diciembre de 1962. Su estatura, 1.75 metros y poco más de 91 kilos de peso.

Ossie Álvarez firmó a Germán para la organización del doctor Álvaro Lebrija cuando en 1980 tenía al equipo en Durango, tras haber dejado Guadalajara. Pero en 1980 vino la huelga en la Liga Mexicana y fue hasta 1981 cuando debutó en la Liga Mexicana con los Piratas de Campeche que en ese año tuvieron a Jaime Pérez Avellá como gran jefe. Tuvo un buen primer año de 7-6 con un excelente 2.85 en carreras limpias. En 1982 y 83 con el mismo Campeche tuvo marcas de 11-10 y 13-9, con excelentes promedios de 2.25 y 2.40. Hay que recordar que en 1983 los Piratas fueron los campeones de la Liga Mexicana venciendo en la serie final al Indios de Ciudad Juárez con todo y que Teodoro Higuera lanzó por los fronterizos.

En 1984 la organización Pérez Avellá dejó Campeche y se quedó en Toluca con el equipo Truchas y allí Germán tuvo récord de 11-6 y su promedio de efectividad subió a 4.57, aunque era difícil lanzar con el clima de Toluca, con la pelota volando alegremente con la altura, y contra la barda de frontón del jardín izquierdo muy cerca.

En 1985 regresó Jaime Pérez Avellá a Puebla con sus Angeles y Germán tuvo su gran año: 18-9 con 3.13. Y 130 ponches en 186 entradas. Ya para entonces había buscadores de Ligas Mayores que se interesaban en los dos mejores lanzadores de los Angeles: Germán y el derecho Jaime Orozco.

Pelota Invernal

En la Liga Mexicana del Pacífico, Germán jugó ocho temporadas con los siguientes números:

Juegos: 111
Cierres: Seis
Ganados: 31
Perdidos: 37
Innings lanzados: 695 dos tercios
Bases por bolas: 211
Ponches: 448
Carreras Limpias: 2.65
Germán es hermano e Isaac, Leopoldo y Saúl Jiménez que también juegan al béisbol profesional y son un caso especial que espero, junto con Servando Rafael Peña Anguiano, poderlos entrevistar en un programa

especial para las comunicaciones alternativas y para esta sección deportiva, porque es —quizás— un caso único que cuatro hermanos hubieran jugado en la pelota caliente mexicana.

La Entrevista en Tepic con Germán Jiménez.

P.- ¿Cuáles son tus planes, en lo personal, en lo profesional, en el béisbol?

GJ.- Mis planes, hay chamba para mí en el equipo de liga americana, en el training de picheo, pero no tengo ganas de salir por ahora, voy a entrar en unos dos años mas y posible sería apoyo al deporte para los niños en Santiago, seguirlos apoyando en el béisbol.

P.- Cuando dicen béisbol, dicen German Jiménez, toda la gente de Santiago, todos los tabaqueros.

GJ.- Así es, parece que he sido el mas sobresaliente y gracias a Dios, estamos bien sin lesiones, terminamos la carrera bien y sobre entrenar chavalos, pero si no hay apoyo, esto no se puede hacer, porque hoy el béisbol doméstico, en Santiago, Ixcuintla y en el estado de Nayarit se desarrolla porque los padres de familia invierten en sus hijos.

P.- ¿En que equipos militaste?, ¿como fue tu devenir en el béisbol?

GJ.- Empecé a jugar a los doce años, a los diecisiete agarre el primer contrato, para liga central con Campeche, fue en el ochenta, y para el ochenta y uno ya llegué a liga Americana, desde ahí hasta el 2001.

P.- ¿Con que equipos en Liga Americana?

GJ.- Con Campeche, Puebla, Toluca, Jalisco, Atlanta, Tabasco, Monterrey, Aguascalientes, Laredo, y volví otra vez a Monterrey y terminé en Cancún.

P.- En ligas mayores, ¿Cuál es tu recuerdo principal?

GJ.- Mi recuerdo principal, es que tuve grandes amigos, entre ellos, Ton Glove, y Jhnon Small, y mi mas grande orgullo de haber llegado a las grandes ligas.

P.- ¿Con cuales equipos en grandes ligas?

GJ.- Entre ellos, Atlanta.

P.-Y sobre todo que no es fácil, llegar ha hacer uno de los mejores del mundo, no cualquiera, Germán.

GJ.-Y menos como llegué yo, que me fui directo de aquí.

P.- Eso, nos llena de orgullo a todos los Nayaritas, a la gente del béisbol, a la gente que le gusta la pelota caliente, ¿Qué hay que decirles Germán?

GJ.- Que ya hay nuevos prospectos para el béisbol, ya se fue mi hijo a jugar, ya esta en Monterrey en la escuela y un sobrino mío, hijo de Polo y esperemos que salgan igual de buenos como nosotros y, mi plan es seguir ahí en Santiago entrenando a los chavalitos para que sobresalgan un poquito mas adelante y seguirlos apoyando.

P.- ¿Cuáles son los nombres de tu hijo y de tu sobrino?

GJ.- Silver Jiménez mi hijo y polo Jiménez, mi sobrino

P.- Hay que tener la fe en ellos.

GJ.- Así es, hay que tener fe en ellos, pero van otros dos mas de Santiago, va el hijo de Severo Aranda, y va un Peña, ojala y logren sobresalir, y que siga el nombre de Nayarit adelante y alto en el béisbol.

P.- El hijo de Severo, creo que es Catcher, ¿no es así?

GJ.- Si, pero quizá se va de pitcher.

P.- ¿Cómo ves a estos nuevos prospectos?

GJ.- Los veo con buenas facultades, tienen buena recta y tienen buena edad, mucha oportunidad, si tienen ganas de jugar y trabajar.

P.- El camino, como dices es, con los niños, con la semilla para que siga germinando mas, en Santiago, en Tecuala, en toda esa región, en donde el béisbol, se vive con pasión, se vive en grande.

GJ.- Así es, me gustaría apoyarlos a todos, para que no se caiga el béisbol, porque en la década de los noventa, no hubo quien calificara para la liga americana y yo creo que si seguimos ahora apoyando a los chavalos, podemos sacar más semilla

la Mejor 96.5
LAQUI NOMASI

ALICAMEDIOS
7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

© @ IAMEJORDEIXTLAN96.5FM @MEXICOPRIMEROENMEXICO

Valora tu Vida

¿SABES HACIA DONDE VAS EN EL FUTURO?

A tiempo es mejor para toda la familia

Jardines de San Juan

311 218 0557

Alica

DESDE EL OMBLIGO DEL DIAMANTE

Por Servando Rafael Peña Anguiano

En el tráfago beisbolero hemos logrado la satisfacción de convivir con estrellas del diamante, en esta ocasión me es grato presentar este trabajo con unas charlas de gente representativa del beisbol mexicano que han dejado estelas imborrables en esta disciplina deportiva. Espero disfrutemos el inicio con un gigante del rey de los deportes ANDRÉS MORA IBARRA+, realizada en un mes de marzo de hace varios años, quien falleció en junio del 2016 .SRPA.- Amigos nos encontramos con una Leyenda viviente del Béisbol Mexicano, un hombre que desforró pelotas en cantidades industriales en el béisbol de nuestro país, tanto en la Liga Mexicana de Verano, como en la Liga Mexicana del Pacífico, el Sr. ANDRES MORA IBARRA, oriundo del Estado de Coahuila;

AM.- Así es de Río Bravo Coahuila, para ser exacto.

SRPA.- Don Andrés, que nos puede decir sobre su largo historial del Béisbol Mexicano; cual fue su primer equipo profesional.

AM.- Yo debuté en la Liga Mexicana en el 74 con los Saraperos de Saltillo, en ese entonces el manejador de nosotros era el difundo ANDRES TANAKA, allí empecé mi carrera, en el 74 - 75, con ellos, y en el 76 ya participé en grandes ligas casi por espacio de tres años y fracción. En Saltillo, tuve unas temporadas más con ellos y después Saltillo, me vendió a Nuevo Laredo, donde jugué mis mejores años, jugué por espacio de 16 años en Nuevo Laredo y ya llegó mi retiro en 1997, como se dice colgué mis spikes y ya me dediqué a dirigir algunos años y los últimos cuatro años con los Tigres como Instructor de Bateo.

SRPA.- Andrés Mora, en la Liga Mexicana del Pacífico, por allá se te vio jugar con Cañeros de los Mochis.

AM.- Si, fue el equipo que tuve mas temporadas, Cañeros de los Mochis participé algunos años con Mazatlán, Ciudad Obregón, Tijuana y finalmente mi carrera termino con los Algodoneros de Guasave, Sinaloa.

SRPA.- Cuantas series del Caribe tuvo Andrés Mora.

AM.- Bueno en la Liga Mexicana del Pacífico nada mas una, cuando fuimos campeones con Potros de Tijuana pero fuimos a varios finales desgraciadamente perdimos 3 - 0 con Mochis en compañía de Peluche Peña que allí estuvo con nosotros en el mismo equipo, pero del Caribe nomás participe en una.

SRPA.- Cuando aquel legendario Tim Leary gano 9 juegos, algo así.

AM.- Así es, con el polémico Ing. Jaime Bonilla, fue ese año y tuvo muy buen equipo, fuimos a Dominicana no quedamos en primer lugar pero si en un buen papel.

SRPA.- Andrés Mora, tenemos conocimiento de que jugaste en la liga del Noroeste hace años, cuando iniciaste tu carrera.

AM.- Así es jugué en Tuxpan, Nayarit, estuve un mes con el señor Cristera, me acuerdo poquito de su apellido, si fue el año de 1974, fue en Liga Mexicana, en ese año fui Novato del año, el primer año, pero Saltillo me envió a la Liga Instrukcional en Florida, terminando en Florida, yo pertenecía a Mochis, no me reporte a Mochis ya faltaba poco, vine y participé un mes aquí en Tuxpan, Nayarit.

SRPA.- Andrés: nosotros te observamos en el año 1979, jugar con Saraperos de Saltillo en el parque del Seguro Social y te vimos batear de 12 turnos al bat, 11 imparables, jugando contra los Diablos Rojos del México, en una serie en el Parque del Seguro Social en México.

AM.- Si, en el 79, Yo bastante joven, tenia bastantes facultades, pero el tiempo pasa y desgraciadamente tiene uno que llegar el momento que, todo lo que se hace bien los años no perdonan y ya los reflejos, la vista, dejan de funcionar bien y es el momento de retirarse, yo creo que cuando yo me retiré, fue muy a tiempo en 1997 y lo que hice lo hice con mucho gusto, con muchas ganas en cualquier uniforme que portaba, siempre lo defendía y hasta la fecha en el equipo donde estoy trato de dar lo mejor y ahora en mi área de couch, para que los muchachos jóvenes aprendan, y se desenvuelvan bien a la hora de batear que fue mi fuerte durante mis temporadas que yo participe.

SRPA.- Andrés Mora, cuantos estacazos de vuelta completa diste en la Liga Mexicana de verano.

AM.- Eh, creo que fueron 419 estoy en cuarto lugar en todos los tiempos, sin contar los que conecté en los Estados Unidos, en los años que participé en Grandes Ligas, pero fueron bastantes y muy contento por mis logros que hice como jugador activo.

SRPA.- En la Liga de la Costa en la Liga Mexicana del Pacífico, cuantos cuadrangulares obtuviste.

AM.- Bueno creo que por hay ando en, 165 - 170, hace unos años me paso Eduardo Jiménez, creo que el llevo, a 170 y me logró pasar pero estoy entre 160 y

165.

SRPA.- Son menos cuadrangulares en la Costa por la temporada que es más corta?

AM.- Así es, es la temporada mas corta y el pitcheo es un poquito mas especial y un poquito mas finito, porque en la Mexicana ahorita hay, por 16 equipos y en la Costa nada mas hay 8, quiere decir que lo mejor del pitcheo mexicano se reúne en la Costa y los peloteros que juegan grandes ligas en Estados Unidos, se reúnen en Invierno y el pitcheo es un poquito mas fuerte.

SRPA.- Andrés tenemos conocimiento que tu vestiste la franja de los Orioles de Baltimore, en las ligas mayores?

AM.- Así es, fue en 1976, estuve con Orioles, 76, 77, 78, y en 79, regrese con Saraperos de Saltillo y el 80 volví a Grandes Ligas con Indios de Cleveland.

SRPA.- Como te sentiste en el Béisbol de Estados Unidos, al cambiar de comida, al cambiar de idioma, cambiar de costumbres, cambiar de muchas cosas, como te sentiste tú en Estados Unidos?

AM.- Bueno un poco raro porque indiscutiblemente es todo diferente, el béisbol es el mismo, se juega igual en todos lugares, lo que pasa es que es un poquito mas fuerte allá, pero si estoy muy contento de participar en el mejor béisbol del mundo, de participar en Grandes Ligas, que es un anhelo de cualquier pelotero mexicano, que haya jugado profesional desea llegar a Grandes Ligas.

SRPA.- El coahuilense Andrés Mora bromeaba que ayudó al legendario Nolan Ryan para llegar a los cinco mil ponches en las Grandes Ligas. El temible toletero nunca se reprochó el haber decidido ir a jugar al mejor beisbol del mundo, aunque sacrificó la posibilidad de convertirse en el máximo jonronero en la historia de la Liga Mexicana.

AM.-"De Nolan Ryan puedo decir que no me tocó batearle, más bien sólo me paré porque me ponchó las tres veces que me enfrenté con sólo nueve lanzamientos", expresó de buen humor, en una entrevista con realizada en noviembre de 2013, durante uno de sus últimos eventos públicos y al que asistió en una silla de ruedas, que fue su inseparable compañera desde que se fracturó la cadera al caerse en su casa cuando se disponía a bañar.

Le hubiera pegado un hit o ya por lo menos un faul pero no pude, yo entonces tenía 21 años. Nolan Ryan era imposible de batear cuando venía controlado. Te tiraba rectas de más de 100 millas y la curva de 90, no se podía hacer nada. Pero yo siempre decía: ¡pobrecito! quiere llegar a los cinco mil ponches, pues yo copero", mencionó mientras soltaba una carcajada.

El haber debutado en Grandes Ligas fue un día maravilloso en mi carrera. También recuerdo con orgullo haber jugado con estrellas como Brooks Robinson, Vida Blue y Jim Palmer. Hay un partido en el que conecté dos jonrones frente a los Mellizos y ese fue un día inolvidable", expresó sobre los mejores momentos en el mejor beisbol del mundo.

Mora jugó tres temporadas con los Orioles de Baltimore y acumuló 27 cuadrangulares.

SRPA.- Andrés Mora, los deportistas, la afición de Nayarit, recuerda mucho a Andrés Mora, cuando estabas en tu carrera conectando cuadrangulares, porque incluso se sintió, llegamos a pensar que ibas a rebasar a Don Héctor Espino, verdad? como te sentiste al ser nominado tu ya, de tener el poder para rebasar a Don Héctor Espino.

AM.-Yo siempre he pensado que el hubiera no existe, porque muchos dicen, que si no hubiera jugado en grandes Ligas, hubiera alcanzado a Espino, no tuviera 33 Jonrones menos de él, pero yo no pienso eso, Espino fue Espino, para mi el mejor bateador mexicano que hay en toda la historia, para mi es mi idea y juegue en el mejor béisbol del mundo y eso nadie me lo va a quitar y me siento mas contento de haber jugado en Grandes Ligas, que el record que tiene don Héctor no, yo lo que hice, quede contento, quede satisfecho de mi carrera y bendito dios que me dio esas facultades que muchos quisieran tener.

SRPA.- Pues Andrés Mora la afición te recuerda cuando jugabas con Tuxpan, Nayarit, en la Liga del Noroeste, que mensaje envías tu a la afición de Nayarit, y muy en especial de la Liga del Noroeste.

AM.- Un saludo para todos y ojala apoyen a muchachos jóvenes que participan en estas Ligas, y ojala el día menos pensado tengan un equipo de Liga Mexicana y vean béisbol profesional como lo están viendo en esta serie.

SRPA.- Has pensado en alguna ocasión llegar a ser manager?

AM.- Bueno ya lo fui, durante 5 años desgraciadamente no tuve la suerte que tuve como bateador, a horita estoy muy tranquilo muy contento, aquí en Tigres ya tengo 4 temporadas, el señor Presidente del club

el Sr. Cuauhtemoc Rodríguez, me dio este trabajo y gracias a dios lo hemos estado desempeñando creo que bien, porque la prueba del año pasado fuimos campeones de la Liga y el equipo termino en liderato de bateo en todos los equipos, esto quiere decir que están saliendo las cosas bien y este año tenemos mucha confianza en que el equipo va a ser uno de los mejores protagonistas, porque los jugadores lo demostraron el año pasado y así este año se debe de continuar.

SRPA.- Pues Andrés Mora, gracias por tu entrevista, nosotros te reconocemos como uno de los valuarres, como uno de los iconos del béisbol de México por esa gran actuación que tuviste, tanto en la Liga Mexicana de Verano como en la Liga del Pacífico, y también en la gran carpa, algo que quieras agregar que venga a tu mente, un buen recuerdo: te voy a ser dos preguntas nada más.- El mejor recuerdo de tu vida en el béisbol?

AM.-Bueno en alguna ocasión conecté dos cuadrangulares en un partido en grandes ligas, un día muy especial y otro fue el del año 2003 cuando ingrese al Salón de la Fama del béisbol Mexicano.-

SRPA.- El peor momento de tu vida en el béisbol, un mal recuerdo, mas bien?

AM.- pues hay muchos, pues simplemente cuando tu equipo no gana, y tu fuiste el ultimo out, bateaste para doble play, o te poncharon hay muchos recuerdos malos, pero como también hay buenos, pero también eso es parte del béisbol y eso hay que aceptarlo.

SRPA.- tengo mucha preguntas que hacerte pero parece que el partido ya va a empezar -cual fue la

fortaleza de Andrés Mora, en un juego de béisbol AM.-Bueno siempre jugar con muchas ganas, prepararme para cada partido y dar lo máximo en cada jugada en cada turno al bat.

SRPA.- La debilidad de Andrés.-

AM.-Bueno como al principio todos cuando empezamos los jóvenes somos malos bateadores para las curvas, llega el momento en que tantas veces te la tiran que aprendes a batearlas, no solamente yo todos los que empezamos a jugar béisbol tenemos problemas con ciertos lanzamientos, y yo no fui la excepción hasta que ya con la experiencia que fui adquiriendo fui mejorando.

SRPA.- Pues Andrés, agradecemos tu entrevista. Enhorabuena.

Amigo lector espere usted el siguiente capítulo de una serie de entrevistas como la que acabamos de disfrutar.



Andrés Mora debutó a los 18 años con Saraperos de Saltillo



FC Bonaterra ¡Campeones!

En el futbol federado de AFEN

FC Bonaterra ¡CAMPEÓN!

En la Liga Infantil

Por Miguel Curiel Aguilar

Sigue firme el futbol infantil de AFEN en sus diferentes edades, desde los dientes de leche, chupones, parvulitos, infantil "Niños Héroe" y la infantil Mayor, aquí es donde se empieza a sembrar la semilla para los futuros futbolistas profesionales y lo mejor es que lo hacen con el lineamiento del futbol que está federado, oficializado en la Federación Mexicana de Futbol, y esto debe ser ejemplo para todos, no solo para los padres de familia de los peques, sino en general de estar adheridos a la AFEN, porque además de contar con proyección a selecciones nacionales y estatales, tienen un seguro para para las lesiones y

esto es fundamental para tener tranquilidad y como todos los seguros, más vale tenerlos y no necesitarlos que necesitarlos y no tenerlos.

El fin de semana anterior, en el portal de Facebook del señor Alejandro Alvarez subió el siguiente comentario cuando el equipo donde juega Andrei, se coronó campeón, enseguida lo que publicó:

ALEJANDRO ALVAREZ

Hoy celebrando el campeonato del equipo FC Bonaterra, de la liga infantil AFEN, A.C. Felicidades para Andrei! Agradezco a su entrenador Kalemo Sanchez Xavi. Hace poco tiempo estábamos en otras circunstancias, todo en la vida es temporal, si las cosas van mal, no te preocupes, no va a durar para siempre!"

MEGA

INTERNET
100 MEGAS

+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE **\$400** AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx

Con nuestra app
¡todo es más fácil!

- Compra tus boletos
- Adquiere tu asiento sana distancia
- Cambio de origen y destino
- Cambio de fecha y hora
- y muchas cosas más.

Obtén la app — iOS y android —

Reserva en Call Center
33 3111 8780 33 1526 6794
www.tepicplus.com

Día de la Fruta y la VERDURA



<p>PLÁTANO Macho kilo</p>  <p>a sólo \$39⁷⁵</p>	<p>ZANAHORIA kilo</p>  <p>a sólo \$9⁷⁵</p>	<p>PEPINO Criollo Pickle kilo</p>  <p>a sólo \$19⁷⁵</p>	
<p>CALABAZA Americana kilo</p>  <p>a sólo \$17⁷⁵</p>	<p>MANZANA Gala o Golden Bolsa de 600g pieza</p>  <p>a sólo \$28⁷⁵</p>	<p>MANGO Haden kilo</p>  <p>Contiene vitamina C a sólo \$58⁷⁵</p>	
<p>MANDARINA kilo</p>  <p>a sólo \$19⁷⁵ Contiene vitamina C</p>	<p>DURAZNO Amarillo kilo</p>  <p>a sólo \$72⁸⁵ Contiene vitamina C</p>	<p>NARANJA Jugosa kilo</p>  <p>a sólo \$18⁸⁵ Contiene vitamina C</p>	<p>FRESA Domo de 450g</p>  <p>a sólo \$39⁷⁵</p>
<p>APIO kilo</p>  <p>a sólo \$15⁷⁵</p>	<p>JÍCAMA kilo</p>  <p>a sólo \$9⁷⁵</p>	<p>TENTÁCULO De Calamar kilo</p>  <p>a sólo \$106⁹⁰</p>	<p>CAMARÓN Mediano sin cabeza kilo</p>  <p>a sólo \$199⁹⁰</p>
<p>DIEZMILLO de Res sin Hueso kilo</p>  <p>a sólo \$189⁹⁰</p>	<p>CHAMBARETE de Res kilo</p>  <p>a sólo \$109⁹⁰</p>	<p>CHULETA Lomo de Puerco kilo</p>  <p>a sólo \$87⁹⁰</p>	<p>PIERNA de Puerco Sin hueso kilo</p>  <p>a sólo \$89⁹⁰ Producto Fresco</p>

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE

Tepic, Nay.

¡ Más cosas a mejores precios !



Visita nuestra página:
www.casaley.com.mx

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones válidas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercancía que no sea parte de su surtido.

OFERTAS VÁLIDAS SÓLO HOY
MARTES 27 DE FEBRERO DEL 2024